

Fecha: 25-06-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl. : El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: ITL: Nancy Pérez liderará primera asamblea como directora ejecutiva

Pág.: 5 Cm2: 81,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400 ■ No Definida



PÉREZ FUE DIRECTORA DE ENAMI.

## ITL: Nancy Pérez liderará primera asamblea como directora ejecutiva

• Este miércoles la nueva directora ejecutiva del Instituto de Tecnologías Limpias (ITL), Nancy Pérez, liderará en Antofagasta su primera asamblea en el cargo. Ingeniera civil que fue directora de Enami y directora de Desarrollo de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Alberto Hurtado, entre otras responsabilidades.

El centro tecnológico con base en Antofagasta, es impulsado por Corfo, como parte de un acuerdo entre la estatal y la empresa SQM Salar- que busca desarrollar en Chile una nueva industria de energía limpia y minería verde, representando la mayor inversión de I+D aplicada del país en su historia.

Esta iniciativa ha sido capaz de convocar a diversos y destacados actores de la academia, de la investigación aplicada nacional y extranjera, y a reconocidas empresas mineras y de energía a un innovador proyecto que, aprovechando las condiciones únicas de Antofagasta, crea una nueva industria sustentable que transformará la estructura productiva y la calidad de vida del norte y del país.

La nueva líder del ITL es ingeniera civil en Informática de la Universidad Técnica Federico Santa María y Magíster en Innovación, Tecnología y Emprendimiento de la misma casa de estudios. Cuenta con una larga trayectoria en el desarrollo de innovaciones tecnológicas y en el diseño e implementación de estrategias de innovación y de transformación digital.